

Mtro. Marco Antonio Avendaño Suarez

Contrabajo

Nació en Chiapa de Corzo, Chiapas, en donde recibió sus primeras lecciones de música de su padre, quien tuvo influencia decisiva en el inicio de su carrera musical. En 1977 llegó a la Ciudad de México donde ingresó al Conservatorio Nacional de Música, ahí estudió el contrabajo con el Mtro. James Pearsall Tranks, integrándose posteriormente a la Orquesta Sinfónica del Conservatorio Nacional de Música.

En 1980 entró a formar parte de la Orquesta Mexicana de la Juventud y en 1983 ingresó a la Orquesta Sinfónica del Estado de México, donde cuatro años después alcanzó el puesto de Contrabajo Principal. Ha actuado como solista interpretando los conciertos para contrabajo de Karl Von Dittersdorf y Serge Koussevitzky y ha participado en las diferentes giras internacionales que ha realizado la OSEM.